

華道のお説い

今月の華道は4月20日(水)と21日(木)です。
花材費は800円です。お花はお持ち帰りいただけます。皆様の参加をお待ちしております。



東大泉デイサービスセンター
「ありのままのあなたを大切にします」
令和4年4月 307号
発行 練馬区立東大泉デイサービスセンター
練馬区東大泉5丁目15番2号

桜の花も開き始め、少しずつ春の訪れを感じられるようになりました。
新型コロナの感染者数も少なくなっています。
東大泉デイでは、感染症対策を緩めることなく、引き続き強化して実施しております。お客様・ご家族様にもご協力をお願いいたします。

令和4年4月1日
所長 城条尚美

★**所長 城条尚美**
東大泉デイでは3年間お仕事をさせていただきました。
そのうちの2年間はコロナ禍となり、お客様・ご家族様には多くのご協力を賜り、大変感謝しております。4月1日より大泉デイに異動いたしましたが、ご近所となりますので、またお顔を合わせる機会もあるかもしれません。皆様のご健康とご多幸をお祈りしております。本当にありがとうございました。

職員異動のお知らせ



ひなまつり

♪明かりをつけましょ (ほんぼり)に~♪

3月の行事と言えば「桃の節句」を思い浮かべます。緋毛氈の上に三段飾りのお内裏様、三人官女、五人囃子、桜・橋のお雛様の箱が出現すると、ひな祭りボール入れゲームの始まりです。

皆様の応援に、赤や青の冠をつけた挑戦者は高得点を狙い、集中して「えい！」とボールを投げます。力が入りすぎて的にはずれなどころに飛んでいったり、大いに盛り上がりました。



介護士 砂塙昌子



4月のお楽しみブログ

ネイル 4月1日(金) 13:30~

ご好評いただいておりますネイルを4月1日に実施いたします。ぜひご参加ください。



生活相談員 原由紀子

★**介護士 山下恭文**
この3月をもって定年退職する事になりました。入職したのは11年前の東日本大震災があった年です。家族のような皆さまに支えられ、沢山愛情を頂きあつという間の11年でした。これからも福祉に関わる仕事を続けていくたいと思っています。長い間ありがとうございました。皆様のご健勝をお祈り致します。

編集後記

長い間お世話になりました。送迎員としての仕事は緊張の連続でしたが、事故もトラブルもなく終わることができホッとしています。皆様どうぞお元気でお過ごしください。



桜が開花しましたね。桜は古くから日本人に親しまれてきました。昔田んぼに「田の神様」がいると考えられていて、田の神様は寒い冬には山に、暖かい春になると村に帰ってくると考えられており、春になり桜が咲くと田の神様が帰ってきたと、桜の木の周りで皆でおもてなししてことがお花見の始まりと言われています。

